



## Invente-moi un haïku ...

publié le 09/04/2024

Dans le cadre du projet d'éducation artistique et culturelle " *je slame donc je suis*", les élèves de 6A et de 5B se sont transformé.e.s en poètes. En effet, lundi 8 avril, grâce à Véronique et Olivier de la compagnie "[les âmes libre s](#)", il.elle.s se sont initié.e.s à l'art du haïku. Après une présentation historique et l'explication des règles de construction, ils ont dû créer leurs propres haïkus à partir de thèmes libres puis imposés. Les productions ont été restituées sous forme de duels puis de mises en voix collectives. Une belle journée riche en échanges et en créativité qui a permis aux élèves de laisser libre cours à leur imagination et de s'exercer avec brio au difficile exercice de la prise de parole en public. Défi relevé même pour les plus timides !

Voici quelques-uns de leurs haïkus :

*Dans ma rue paisible  
Arrivée de la police  
Braquage loupé !*

*Le chant des oiseaux  
Les criquets me bercent la nuit  
Ainsi va la vie*

*Le bateau nous prend  
Moi et mon argent  
Naufrage*

*Le grand coeur battant  
Mon regard croisant le sien  
Coup de foudre soudain*

*Neige tombante  
Fleurs givrées  
C'est l'hiver*



